

Sa fille:

Michèle **Massele-Aellen** et ses enfants Emmanuelle et Jean-Richard,
à La Tour-de-Peilz;

Son fils et sa belle-fille:

Richard et Martine **Aellen** et leurs enfants Anthony, Pablo et Caroline,
à Vufflens-la-Ville;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Louisa AELLEN-STETTLER

enlevée à leur tendre affection le 8 septembre 2011 à l'âge de 88 ans.

Le culte sera célébré au Temple de Clarens le mercredi 14 septembre
à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la célébration à l'intérieur du Temple.

L'inhumation suivra au cimetière de Clarens.

Adresse de la famille:

Richard Aellen, Ch. du Calamottet 17, 1302 **Vufflens-la-Ville.**